Club d'athlétisme : c'est parti



Jean-Marc Revol, le président du CSBJ athlétisme, et Christian Dulac, le créateur de la ronde des couleurs de Morestel, ont présenté les structures de ce nouveau club ouvert à tous les amoureux de l'athlétisme et du cross-country.

Christian Dulac, le créateur de la ronde des couleurs de Morestel, a des idées fortes en matière de pratique sportive et aime à les faire aboutir.

La création d'un club d'athlétisme au Pays des Couleurs était une volonté maintes fois effleurée.

Et c'est devenu réalité avec l'élection d'un bureau et des statuts.

Ce nouveau club sera une section locale rattachée au club de BourgoinJallieu qui y détachera des entraîneurs diplômés pour animer les divers entraînements et l'école d'athlétisme qui va être créée.

Car ici, on aime à rappeler l'importance du sport pour la jeunesse locale.

Que l'on se rassure, la rigueur de l'athlétisme ne s'opposera pas à la convivialité au sein de ce club qui regroupera toutes les disciplines de l'athlétisme.